

Tous nos vœux pour 2025

Chers collègues, Chers amis du Haillan et de Candale,

La section syndicale CFE-CGC vous souhaite une belle année 2025, remplie de succès professionnels et d'accomplissement personnel. Nous attendons de cette année la poursuite du dialogue social et une reconnaissance accrue de vos compétences et de votre engagement au sein d'ArianeGroup.

Cette année débute bien évidemment par de grands enjeux professionnels mais aussi la poursuite des ajustements des classifications issues de la nouvelle convention collective de la métallurgie (**NEOMETAL**) et par la mise en place de notre nouveau **statut social commun** depuis le 1^{er} janvier. Nous espérons que ces projets seront porteurs d'opportunités professionnelles pour vous tous.

**Si vous avez besoin de soutien,
rapprochez-vous de la CFE-CGC et nous vous l'apporterons !**

La CFE-CGC souhaite également mettre en avant l'importance de l'engagement syndical dans notre entreprise car le dialogue social est un élément clé pour faire entendre vos voix et défendre vos droits au travail.

Nous appelons donc tous les salariés à s'impliquer davantage syndicalement et à nous rejoindre, à être force de propositions et à participer activement aux différentes instances représentatives du personnel. C'est en étant solidaires et unis que nous pourrons défendre nos intérêts et faire avancer vos attentes et les revendications de la CFE-CGC.

Ensemble, continuons à construire l'avenir d'ArianeGroup !

Bien à vous,

Vos élus et mandatés CFE-CGC Le Haillan

Contactez-nous : Vos délégués syndicaux

Laurence GUÉNOT (20.38.25 - 06.07.28.24.14) et Fabrice LABADIE (20.85.22 - 07.85.09.07.16)

